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本报讯（记者 黄增瑞 文/图）“这
条小巷如今变了样，路平了，墙面也美
了！”“走着都舒心！”11 月 4 日，记者在
位于市区前进路的青松巷采访，不少居
民这样说。作为“四改一增”老街道提
升项目，青松巷一个多月前开始进行施
工改造，目前工程已经接近尾声。

“这条不到 100 米长的小巷子里有
市干休所家属院等 3 个家属院，种种原
因造成路面破损严重、下水道不通、环
境脏乱，居民意见很大。”魏都区文峰街
道办事处毓秀社区党支部书记曹方说，
推进背街小巷改造，也是“四改一增”工

作中改善城市整体人居环境的重要部
分。他们结合“不忘初心、牢记使命”主
题教育，从群众反映最强烈的问题改
起，解决群众关心的热点难点问题。

9 月中旬，魏都区住建局市政室经
过调查了解和实地考察，及时组织施工
单位对青松巷进行整体提升改造。施
工方许昌市市政实业集团有限公司新
建分公司负责人陈鑫安对记者说，施工
过程中，他们先清除了原来的沥青路
面 ，对 近 6 米 宽 的 道 路 进 行 了 重 新 铺
设，疏通了下水道，将路两边的墙体喷
上真实漆，安排人员绘制了 9 幅文化墙

（如图），安装了 5 盏路灯，使青松巷旧
貌换新颜 ，增强了群众居住环境的舒
适度。

“对提升改造后的道路，我们都很
满意，政府给我们办了一件大好事！”一
位叫李爱菊的居民向记者竖起了大拇
指。

路平了，灯亮了，墙美了，心气顺了

青松巷大变样，居民来点赞 本报讯（记者 肖涛 通讯员 曹
莹）一年一度的“双 11”到来了，我市
快 递 行 业 也 迎 来 了“大 考 ”。 11 月 7
日，记者从市邮政分公司了解到，面对
快件数量爆发式增长，该公司已做好
各项工作调度，启动多项措施备战“双
11”。

根据预测，今年“双 11”期间我市
邮 政 包 裹 日 均 收 寄 量 将 在 5 万 件 以
上，峰值将在 8 万件以上；日均投递量
将达到 8.5 万件，峰值将达到 10 万件，
人日均投递量达到 240 件。为确保在

“双 11”期间客户体验不下降，市邮政
分公司本着“早准备、早安排、早落实”
的原则，对今年“双 11”进行了充足的
准备和全面的部署。

“各级邮政企业在充分预估运行
压力的情况下，提前制定了相关生产
应急预案，对运能、场地、人员、设备等
的相关能力进行了储备。”市邮政分公
司运营管理部经理武苏杰介绍，该公
司对市、县邮件处理中心进行了流水
化作业改造，增加了皮带机、多层集包
笼、蓝牙打印机等设备和投递车辆，以
提升邮件处理和投递效率；充分评估
处理节点人员效能，根据预测业务量，
调配了充足的分拣、装卸、投递人员。

武苏杰表示，“双 11”期间，各级
邮政企业如遇到邮件进出口不畅时，
将会迅速启动备用场地、人员应急方
案，加快内部处理；同时，通过增加临
时人员、增加投递频次、延长外部投递
作业时间、增加夜间投递等方式确保
邮件及时投递到客户手中。

公积金账户里的钱
能否还商业房贷月供？

市民贾先生：我刚买了一套房，用
的是商业贷款，还款压力很大。请问，
我可以用公积金账户里的钱还一部分
月供吗？

市住房公积金管理中心工作人员
回复：可以。您可以到公积金业务经
办网点签订《商贷委托提取协议》，有
效期1年。签订该协议后，公积金中
心将按月把钱转入您提供的银行账
户。

办理时须提供您本人身份证、本
人I类银行卡、所购房屋在本市或户
籍地的借款合同、显示贷款余额的还
款明细单。

用水账号如何过户？
刘女士：请问，用水账号如何过

户，市区有哪些办理地点？
许昌瑞贝卡水业有限公司供水分

公司工作人员回复：办理用水账号过
户手续，如果有房产证，户主须持房产
证复印件和身份证复印件到场办理。
如无房产证，则须新老用户持各自身
份证原件到场办理。目前，市区有4
个地点可以办理过户手续：五一路与
帝豪路交叉口北100米市供水服务中
心、兴昌路金意来大酒店附近（电话
5193315）、建安市民之家供水服务窗
口、许昌市民之家二楼供水服务窗
口。详细情况可拨打电话3320319进
行咨询。

值班记者 孙学涛

本报讯（记者 张莉莉 文/图）11
月 5 日、6 日晚，北京雅韵京剧社 9 位戏
曲名家与市老干部大学京剧演出队的
11 名演员在我市同台演出，表演了《白
毛女》《红灯记》《沙家浜》《智取威虎山》

《霸王别姬》《野猪林》等剧目的名段。
他们字正腔圆的演唱赢得了京剧爱好
者的阵阵掌声。

据市老干部大学京剧演出队队长
陈献明介绍，许昌地处中原之中，有着
厚重的文化底蕴。我市曾经有 4 个专
业剧团，除了豫剧、曲剧、越调三大剧团
之外，还有京剧团。许昌京剧团 1928
年成立，1975 年解散。此后，在各种节
庆文化演出活动中，京剧逐渐淡出人们
的视线。但是，这个剧种并没有在民间
彻底消失，部分专业京剧演员和票友经
常在一起演唱，切磋技艺。

许昌市老干部大学音乐班里有部
分京剧爱好者自发成立了京剧沙龙，半
年前组建了京剧演出队，经常到企业、
社区、敬老院和游园广场演出，在社会
上慢慢地有了名气。

北京雅韵京剧社成立于 2009 年，

为了广交戏友，经常与全国各地的戏
友举行联谊活动。11 月 5 日晚上 7 时
许，北京雅韵京剧社与市老干部大学
京剧演出队联合在许昌市工人文化宫

小 剧 场 进 行 公 益 演 出 ，吸 引 了 100 多
名京剧爱好者到场观看。两地演员轮
番上场，19 个节目精彩纷呈，掌声、叫
好声不时响起。
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许昌京剧团 1928 年成立，1975 年解散

淡出40多年，京剧在许昌又唱响

京剧《白毛女》选段剧照。

备战“双11”
我市邮政业多措施应对


